

# しーめいる里

令和5年

6月号

社会福祉法人 福岡市手をつなぐ育成会 障がい者支援施設 福岡ひまわりの里

819-0012 福岡市西区能古1601-39 TEL: 883-2689 FAX: 883-2690

E-mail: sato@fuku.jp

施設長: 石井 美紀

## ● 新年度あいさつ

令和も気がつくと5年目を迎えていました。振り返れば新しい元号が令和と発表されてからは令和にゆかりのある太宰府の坂本八幡宮が有名になり、観光スポットになりました。また、太宰府といえば、鬼滅の刃の人気で宝満宮竈門神社が「鬼滅の刃の聖地」としてやはり人気の観光スポットになりました。私はというと25日に販売されるヨモギ入りの梅が枝餅に目がありません。けして太宰府の宣伝をしているわけではありませんが、「令和」の話をする時はなぜか最初に思い浮かべてしまいます。これから5年、大幅な期間が新型コロナウイルスの話になってしまいますね。そのコロナが2類から5類に引き下がられ、いろんな制限が解除され、スポーツ観戦やコンサート等コロナ前の熱狂をテレビで見かけます。また、能古島の観光客も以前の賑わいが戻つてきました。福岡ひまわりの里もあらゆる場面で「コロナ前の活動ができるように、感染症対策をとりながら見直しを行っています。

今年度に入りますは、利用者と職員の親睦をかねて、の「のしまアイランドパークに出かけました。「しーめいる」にてその時の様子を載せていくのでご覧ください。また、6月には地域の方々との交流の場として「地域交流会」を4年ぶりに開催しました。規模や開催時間を縮小はしましたが、久しぶりに開催することができとても嬉しく思います。お越しいただいた地域の皆様、保護者の皆様ありがとうございました。

まだまだ今年度は始まつたばかりです。いろいろな行事が再開できるように、また、この「しーめいる」で報告ができるように取り組んでいきたいと思います。

施設長 石井 美紀

● 苦情件数  
0 件  
(令和3年1月～令和3年5月)

● 寄付・寄贈  
福岡ひまわりの里の保護者の皆様より色々と差し入れを頂いております。ありがとうございます。

※コロナウイルス感染状況により行事が中止となる場合がありますので、ご理解とご協力をお願いします。

- 6月  
16日(水)・クラブ活動  
19日(火)・慶祝の式典
- 7月  
19日(水)・クラブ活動
- 8月  
16日(水)・クラブ活動  
19日(土)・地域交流会  
27日(日)・保護者会  
27日(水)・バーベキュー
- 9月  
19日(火)・慶祝の式典

● 行事予定 ●





## バスハイク

令和四年度最後の行事「バスハイク」を行いました。

今回の行先は「のしまアイランドパーク」。男性利用者は午前、女性利用者は午後の出発で時間の許す限り楽しみました。

バスハイクは平成三十一年以来、四年ぶりの開催となりました。当日は晴天でしたが風はまだ冷たく、移動する足も幾分ゆつくりの様子でした。

久しぶりの外出ということもあり、お小遣いを片手に駄菓子やおもちゃを購入しました。利用者さんの嬉しいそうな表情が印象的でした。新型コロナウィルスによる行動制限も事実上なくなりました。とはいってもウイルス感染に注意しつつも、様々な取り組みを通じて利用者さんの楽しんでいる顔を見たいものです。



柳原 審文



今年度に入り、初めての施設行事でした。新任職員にとっては利用者さんと「ミニケーションをより多く図る」ができる機会だったと思います。緊張感もありつつ、徐々に表情が和らいでいる様子が見受けられ、職員も楽しく参加できたのではないでしょうか。今後も感染症予防を踏まえて、さまざまな行事を楽しく実施する」とができるよう、計画を立てていきたいと思います。

四月十九日(水)に「ハイキング」が行われました。天気予報では、当日の天候があまり良くなかった為、利用者さんも「ハイキングの日は晴れるかな?」などと不安に感じている様子でしたが、当日は気候的にも丁度よく無事実施をすることができました。

当日は午前と午後に分かれての「しまアイランドパークへ出掛け、散策や買い物などを楽しみました。少人数での外出だった為、時間に余裕を持ってゆっくりと園内を散策する」ことができました。利用者さんはカフェでケーキを食べたり駄菓子屋で菓子をたくさん購入したり、アイスクリームを買って食べたりなど久しぶりの外出を楽しんでいる様子でした。

施設内ではDVD鑑賞やカラオケを行いました。

他利用者が歌っている時には手拍子をしたり一緒に歌ったりしている姿が印象的でした。待ちに待った昼食はウォーク二さんの特製弁当です!利用者さんの好きなものがたくさん入っており、ボリューム感のあるお弁当でした。利用者さんからは「弁当豪華やつた」「美味しかつた」との感想が多く聞かれました。

今年度に入り、初めての施設行事でした。新任

## ハイキング





## 着任者挨拶

### 福岡ひまわりの里

おさき のぞみ

● 尾崎 望  
(支援員)

4月より早良ひまわりハウスより異動して参りました、尾崎（おさき）と申します。至らない点もあると思いますが、利用者様1人1人のニーズに寄り添った支援を心掛けたいと思います。宜しくお願ひ致します。



● 島 直哉  
(支援員)

令和5年4月付でひまわり園から福岡ひまわりの里に着任いたしました。島と申します。入所施設は初めてなので、至らない点も多々あるかと思いますが、利用者の方々が充実した日々を送れるよう努力していくたいと思っております。どうぞよろしくお願ひ致します。



#### 館内レクリエーションの様子

女性娯楽室では、カラオケのレクリエーションが大人気♪



男性娯楽室では、皆さんの好きなアニメやお笑い番組を楽しめています😊

● 退職	村山 真人	(支援員)
● 着任	島 尾崎 直哉	(支援員)

#### 退職・着任者紹介